



#1338 - Martes 30 de diciembre de 2025

VIVAMOS LA ALEGRÍA DE LA NAVIDAD

**Proclamar la alegría de la Navidad,
que es fiesta de la fe, de la caridad y de la esperanza.**



El papa León, en su Homilía de Nochebuena, nos invitó a dirigir nuestra mirada a la tierna impotencia de un recién nacido y a dejarnos atravesar el corazón por la fragilidad del prójimo, como camino para encontrar la verdadera paz.

Señaló el Papa que durante milenios hemos buscado respuestas, levantando la mirada hacia el cielo, buscando en los astros la verdad que nos faltaba, pero: "Hoy, en la ciudad de David, les ha nacido un Salvador, que es el Mesías, el Señor" (Lc 2,11). En el tiempo y en el espacio, allí donde estamos, viene Aquel sin el cual nunca habríamos existido. Vive entre nosotros quien da su vida por nosotros, iluminando nuestra noche con la salvación. No hay tiniebla que esta estrella no ilumine, porque en su luz toda la humanidad ve la aurora de una existencia nueva y eterna" (Papa León XIV, Homilía Misa de Nochebuena, 24/ XII/ 2025).

Dios no responde a la oscuridad del mundo con un discurso ni con una demostración de poder, sino con su propia cercanía y con una señal desconcertante: un niño envuelto en pañales. Para encontrar al Salvador, continúa el Papa, "no hay que mirar hacia arriba, sino contemplar hacia abajo: la omnipotencia de Dios resplandece en la impotencia de un recién nacido; la elocuencia del Verbo eterno resuena en el primer llanto de un infante; la santidad del Espíritu brilla en ese cuerpecito limpio y envuelto en pañales. Es divina la necesidad de cuidado y calor que el Hijo del Padre comparte con todos sus hermanos en la historia. La luz divina que irradiía este Niño nos ayuda a ver al hombre en cada vida que nace" (ibid).

El Papa nos invita a admirar la sabiduría de la Navidad en el niño Jesús, "Dios da al mundo una nueva vida –la suya–, para todos. No es una idea que resuelva todos los problemas, sino una historia de amor que nos involucra. Ante las expectativas de los pueblos, Él envía un niño, para que sea palabra de esperanza; ante el dolor de los miserables, Él envía un indefenso, para que sea fuerza para levantarse; ante la violencia y la opresión, Él enciende una suave luz que ilumina con la salvación a todos los hijos de este mundo" (ibid).

Nos advierte que, "mientras una economía distorsionada induce a tratar a los hombres como mercancía, Dios se hace semejante a nosotros, revelando la dignidad infinita de cada persona. Mientras el hombre quiere convertirse en Dios para dominar al prójimo, Dios quiere convertirse en hombre para liberarnos de toda esclavitud. ¿Será suficiente este amor para cambiar nuestra historia?" (ibid).

Nos invita a la contemplación del Verbo hecho carne, a proclamar la alegría de la Navidad, que es fiesta de la fe, de la caridad y de la esperanza. "Es fiesta de la fe, porque Dios se hace hombre, naciendo de la Virgen. Es fiesta de la caridad, porque el don del Hijo redentor se realiza en la entrega fraterna. Es fiesta de la esperanza, porque el niño Jesús la enciende en nosotros, haciéndonos mensajeros de paz. Con estas virtudes en el corazón, sin temer a la noche, podemos ir al encuentro del amanecer del nuevo día" (ibid).

LO QUE VIENE

J1

Año Nuevo

D4

Epifanía del Señor

ENTRA EN TU APOSENTO (Mt 6,6)

Tiempo de Navidad

2º Semana | Salterio I

HORARIOS OFICIOS

CSB: 7:10 - 7:30 - 13:30 - *17:30

CSL: 7:15 - 7:30 - 13:30 - *17:30

CSA: 7:10 - 7:30 - 13:30 - *17:30

* Viernes Vísperas 16:30

SJ: 6:20 - 6:45 - 13:00 - 19:25

CAPILLA VIRTUAL: 8:00

EVANGELIO DEL DÍA

L29 Lc 2, 22-35

M30 Lc 2, 22. 36-40

Mi31 Jn 1, 1-18

J1 Lc 2, 16-21

V2 Jn 1, 19-28

S3 Jn 1, 29-34

D4 Is 60, 1-6

Sal 71, 1-2. 7-8. 10-13

Ef 3, 2-6

Mt 2, 1-12

L5 Mt 4, 12-17.23-25

CELEBRAMOS



EPIFANÍA DEL SEÑOR

6 de enero

"Al ver la estrella se llenaron de inmensa alegría. Entraron en la casa; vieron al niño con María su madre y, postrándose, le adoraron; abrieron luego sus cofres y le ofrecieron dones de oro, incienso y mirra" (Mt 2, 10-11).



CAPILLA VIRTUAL

LUNES A
VIERNES

Laudes
8:00 horas
Lectio
9:00 horas

INGRESAR

**LECTIO
DE LA SEMANA**

Motivaciones Lecturas Preguntas

VER LECTURAS

NOTICIAS MAM



Misa de Navidad QUE NO SE NOS OLVIDE JESÚS

El miércoles 24, a las 19:30 horas en el patio del Colegio San Benito, se celebró la ya tradicional misa de Navidad del Movimiento. Fue presidida por el padre Alberto Puértolas LC.

Fue una gran y numerosa celebración, en que la comunidad del Movimiento, familias, jóvenes y niños se reunieron a celebrar el nacimiento del Señor.

Fue una celebración llena de alegría, de esperanza y fe, y en su homilía, el padre Alberto nos instó a no olvidar la presencia de Jesús, no solo en esta celebración si no cada día de nuestra vida.



MISIONES DEL VERANO 2026

El jueves 18 de diciembre en la capilla del Colegio San Benito, presididas por Jonathan Perry, Responsable, se celebraron las Vísperas de envío a las misiones de verano.

A la misión en **Portsmouth Abbey, EEUU**, partió la comunidad compuesta por: Raimundo Zunino (A14), Javier Di Pede (A23), Renato Madrid (L23), Borja Astaburuaga (B22), Martín Álvarez (A22) y Clemente Donoso. (B22). El encargado es Raimundo Zunino. Fecha: 26 diciembre a 02 de marzo.

A la misión en el **Reino Unido** partieron Tomás Gómez (B18) y Max Santa María (B25), junto a los oblatos Javier Fernández (B00) y Vicente Tagle (B03). El encargado es Javier Fernández. Fecha: 29 diciembre a 02 de marzo.

A las misiones de **Arequipa**, parten las oblatas Consuelo Verdugo (B95) y Cecilia Bernales (B95), junto a Gracia Severín (A21), Catalina Airola (A21), María Jesús Alvarado (B24), Margarita Lira (B21) y Antonia Blanco (A20). La encargada es Consuelo Verdugo. Fecha 14 de enero al 8 de febrero.

A las **Misiones Chelenko** van doce hombres a Cochrane, y 18 mujeres a Puerto Guadal y Mallín Grande. El encargado será Ramón Gimeno (A17) en los hombres y María Jesús Airola (A12) en mujeres. Fecha: 16 a 28 de enero.

A las **misiones del Litoral, Aysén**, partirán:

A **Puerto Gala** las familias Gazmuri Quiroga y Tupper Ossa.

A **Puerto Gaviota**, las familias Pino Leiva y Lira Ortúzar.

Fecha: entre el 1 y el 10 de febrero.

SAN JUAN APÓSTOL

Celebramos el 27 de diciembre a san Juan Apóstol.



San Juan es uno de los patronos del Movimiento y el apóstol más joven de Jesús. Es hermano de Santiago apóstol, y tanto a él como a su hermano se les llamaba hijos de Zebedeo e "hijos del trueno". Junto a Pedro y Santiago constituyan el círculo más íntimo de Jesús, por ejemplo, solo a ellos les pidió que le acompañaran a ver a la hija de Jairo o fue solo frente a ellos que Jesús se transfiguró en el monte. Juan es "el discípulo amado" de Jesús, como él mismo se llamaba, él se recostó sobre el pecho del Maestro durante la última Cena (cf Jn 13, 25), se encontró al pie de la cruz junto a la Madre de Jesús (cf Jn 19, 25) a quien acoge como madre desde ese día, y, por último, fue testigo tanto de la tumba vacía y de encuentros con Él Resucitado (cf Jn 20, 2; 21, 7). Juan es el autor del cuarto Evangelio, del libro del Apocalipsis y tres cartas que están en el Nuevo Testamento, desde donde se toma el lema del Movimiento "Nadie tiene mayor amor que el que da la vida por sus amigos" (Jn 15, 13) y otras lecturas que han servido como fuentes a las cuales volver para profundizar en el carisma de la comunidad. De san Juan aprendemos sobre la amistad, sobre la lectio divina y también a acoger a María como madre y a recurrir a ella como hijos (cf Jn 19, 25-27).

ESPACIO ABIERTO: IGLESIA HOY



Cardenal Chomali:

"CRISTO VIENE A RESCATARNOS DE LAS TINIEBLAS DE ESTA VIDA"

En un ambiente de recogimiento, esperanza y profunda devoción, cientos de fieles llegaron la noche de este martes hasta la Catedral de Santiago para participar de la tradicional Misa de Nochebuena, celebrada a las 20:00 horas, en vísperas de la Navidad del Señor.

En su homilía el cardenal Fernanado Chomali señaló: "El nacimiento de Cristo es importante porque el Señor nos viene a rescatar de una vida en tinieblas, que comenzó cuando el hombre y la mujer quisieron vivir al margen de Dios. Quisieron ser Dios y se frasó. Por eso vivimos en las tinieblas de la mentira, la corrupción, el individualismo, la violencia... la tiniebla de no poder amar. Y como Dios no quiere eso, viene al mundo".

[Ver más](#)



SANTIAGO CIERRA EL JUBILEO DE LA ESPERANZA CON UN GESTO DE GRATITUD Y ENVÍO MISIONERO

La Iglesia de Santiago realizó este domingo 28 de diciembre el Cierre Arquidiocesano del Jubileo de la Esperanza, en comunión con las diócesis de Chile y del mundo, culminando un año marcado por la peregrinación, la reconciliación y el encuentro comunitario en torno a Cristo, fuente de esperanza.

[Ver más](#)

LINKS DE INTERÉS



"Nadie tiene mayor amor que el que da la vida por sus amigos" (Jn 15, 13)

Escríbenos a boletin@manquehue.org

[@movimientomanquehue](#)